

三高 大好き!



令和6年5月29日
江田島市立
三高小学校
6月号



6月18日(火)
5校時 授業参観
6校時 PTC
ぜひお越しください

住所:江田島市沖美町三吉 2613 TEL:0823-47-0004 FAX:0823-47-0070

1年生歓迎遠足がありました

5月2日(木)に全校で遠足に行きました。行きは縦割り班ごとにオリエンテーリングをしながら、沖見ふれあいセンターを目指しました。6年生をリーダーとして順路を決めて歩き、設置されたポイントにあるクイズや指令を班の皆で協力してクリアしていく様子が見られました。到着後に行われたさとうみ科学館の館長さんによる江田島に関する〇×クイズでは、楽しみながら江田島の意外な一面について知ることができました。また、「1年生歓迎集会」では、企画委員会の皆さんによるドッジビーなどいくつかの企画で、三高小の皆で楽しい時間を過ごすことができました。青い空、青い海、そして山の新緑に囲まれながら、皆の笑顔が輝いていた遠足でした。



全力でやってみて 楽しんだ 三高園小中大運動会!

5月26日(日)に「三高園小中大運動会」が行われました。今年度は、初めて三高小学校で開催となりましたが、練習も本番も天候に恵まれ、さわやかな青空の下で、子供たちが全力でやることのできたと実感できる運動会となりました。

本番に向けて、授業をしながらも、いつも通りではない動きを要求される中、新しいことを覚えたり、よりよい演技や競技となるように一度覚えたことを修正して覚えなおしたりするなど、子供たちにとっては、ハードルが高かったと思います。それでも向き合い、できるようにがんばったこと、時間を見つけて自分から繰り返し練習したことなど、日々の前向きな姿が本番の成果につながったのだと思います。日々がんばったことで「できた」と思えた経験が次の行動への原動力になればと思います。

保護者の皆様、地域の皆様の子供たちへのあたたかいご声援、PTA種目への積極的なご参加は、子供たちの運動会にかけられる思いを後押しするものでした。また、運動会の安全面確保のため、快く席の移動をしていただいたこと、終了後進んで片付けてくださったこと、三高の地域の協力的な姿に心から感謝しております。ご協力いただき、誠にありがとうございました。



第1回学校運営協議会開催

5月17日(金)に、第1回学校運営協議会を開催しました。このたびの学校運営協議会は、三高中学校の学校関係者評価委員会と同日開催だったため、三高小学校の学校運営協議会委員と三高中学校の学校評議員を兼ねておられる方には、小学校と中学校の授業を参観していただきました。参観中には、張り切って授業に臨んでいる姿、主体的に自分の考えを述べる姿など、子供たちのがんばっている姿がたくさん見られました。その後、校長が学校運営の基本方針等を説明し、学校運営協議会委員の方たちに承認していただきました。子供たちにとってよりよい学校にしていけるよう、学校運営協議会委員の皆様と取り組んでいきたいと思ひます。



学校運営協議会についてはこちらから(文部科学省ホームページ)

令和6年度 三高小学校 6月行事予定表			
令和6年5月29日現在			
日	曜	学校行事等	School event etc
1	日		P T A ・ その他
2	月		
3	火	読書ボランティア	集金袋発送日 ALT
4	水	体育朝会	集金日 歯科検診 尿検査1回目 ALT
5	木	1, 2年体重測定	尿検査2回目
6	金	3, 4年体重測定	委員会③
7	土	5, 6年体重測定	プール掃除3~6年
8	日		
9	月		
10	火	読書ボランティア	ALT
11	水	みたか発表会	ALT
12	木	青少年芸術鑑賞会(13:40~15:00)	わくわくセンター
13	金	スクールカウンセラー来校日	
14	土		
15	日		
16	月	読書ボランティア	ALT
17	火	音楽朝会(5校時参観日・6校時PTC)	親子ドッジビー大会) 第2回運営/学級/地区委員会 ALT
18	水	尿検査予備	
19	木		
20	金		
21	土		
22	日		
23	月		
24	火	ALT	
25	水	科学朝会	スクールカウンセラー来校日 ALT
26	木		
27	金	クラブ②	
28	土	西部教育事務所学校経営相談員学校訪問	
29	日		
30	月		
7月行事	2日	集金日	3日 マリンアドベンチャー5, 6年
	9日	スクールカウンセラー来校	11日 第3回PTA運営委員会/地区委員会
	17日	校内水泳記録会5, 6校時	19日 終業式・給食終了・個人懇談会・学級会計監査
	7日		市球技大会

5月の子どもたちの様子から
運動会は26日曜日に開催されます。学校通信が各ご家庭に届くころには終わっているのではないのでしょうか。学校の大きな行事の一つである運動会、特に三高地区はこども園、小学校、中学校が一緒に創り上げるという、他ではあまりやっていないスタイルでの行事です。こども園の園児さんとはとにかくかわいらしく、小学生は一生懸命で元気がよく、そして中学生は迫力満点!

子どもたちは行事の度に一回り大きく成長し、その姿を見て私たち職員は、やりがいや喜びを実感します。運動会練習に入る前から、休み時間になるとフラッグを持って練習していた6年生の女の子の姿、下学年に優しく動きを教える高学年の姿、思い切り体全体で表現する低学年の姿…。運動会当日に見せる競技や種目での頑張りはもちろんですが、それまでの頑張りや素敵な場面がたくさんあったことを私たちは見ています。勝ち負けよりも、全力でやり切ったか、そして楽しんだかが重要です。運動会があった日には、しっかりと頑張りをはめてあげてください。私たち職員も子どもたち一人一人をしっかり褒めたいと思ひます。行事をやり切ったという経験が、一人一人の子どもたちの意欲や自己肯定感の高まりにつながることを願っています。

さて、6月は水泳指導が始まります。一人一人が自分なりの目標をもち、取り組んでいくと思ひます。温かく見守り、励ましてあげてください。また、何かご心配なことがありましたら、学校へお知らせください。よろしくお願ひいたします。

先月号で、インスタグラムの紹介をしたところ、たくさんの方がフォローしてくださっています。ありがとうございます。これからも児童の日々の様子をInstagramとホームページの「日々のあゆみ」で発信していきます。よろしくお願ひします!

三高小学校ホームページ 日々のあゆみ
三高小学校 Instagram
校長 加藤 幸恵

【体罰・セクシャルハラスメント(セクハラ)窓口】 気になることがあれば、ご遠慮なくご相談ください。
【なやみごと相談日】 毎月第3火曜日です。相談日に関わらず、随時ご相談ください。
*窓口職員 校長(加藤) 教頭(小加本) 教務主任(松岡) 養護教諭(伊藤)

